

AWDI

Terima Mahasiswa Magang dan PKL, Karutan Kudus Berikan Pengarahan

David Fernanda Putra - KUDUS.AWDI.OR.ID

Oct 3, 2023 - 10:31



KUDUS – Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus menerima dan mengarahkan mahasiswa magang dari Universitas Muria Kudus (UMK) untuk mengikuti program magang dan Praktik Kerja Lapangan (PKL) selama satu sampai 3 bulan di Rutan Kelas IIB Kudus. Program ini bertujuan untuk memberikan pengalaman langsung kepada mahasiswa mengenai praktik pembinaan di rutan. Pengarahan dilakukan di ruangan Kepala Rutan Kudus, senin (02/10).

Sebanyak 9 mahasiswa dipilih untuk mengikuti program magang ini dengan memenuhi persyaratan yang telah ditentukan. Mereka akan dibimbing oleh petugas pemasyarakatan Rutan Kelas IIB Kudus yang berpengalaman dalam bidang pembinaan, serta diharapkan dapat menambah wawasan dan pengalaman mereka di bidang penegakan hukum serta pembinaan masyarakat.

Program magang ini akan memberikan kesempatan kepada mahasiswi untuk mempelajari lebih jauh mengenai tata cara penerimaan dan pengawasan warga binaan, serta mengikuti proses peradilan di dalam rutan.

Program magang ini mendapat apresiasi positif dari Kepala Rutan Kelas IIB, Solichin. Beliau berpendapat bahwa kegiatan tersebut merupakan program yang sangat penting dan bermanfaat bagi mahasiswa dalam menyongsong karir khususnya di bidang ilmu hukum.

Solichin juga mengucapkan selamat bergabung kepada para mahasiswa tersebut yang akan melaksanakan kegiatan magang maupun PKL di Rutan Kudus.

“Selamat datang dan bergabung kepada semuanya yang akan melaksanakan kegiatan magang maupun PKL di Rutan Kudus ini selama kurang lebih satu sampai tiga bulan kedepannya. Kami berharap ilmu yang didapatkan dari Rutan Kudus nantinya bisa diterima dan bermanfaat dengan baik ,” ucap Solichin.

“Saya mewakili teman-teman yang akan melaksanakan kegiatan magang maupun PKL di Rutan Kudus mengucapkan terima kasih kepada seluruh staf Rutan Kelas IIB Kudus yang telah menerima kami dengan baik untuk melaksanakan kegiatan magang dan PKL disini. Semoga hal tersebut bisa menjadi pengalaman berharga bagi kami kedepannya,” kata Nofal, salah satu mahasiswa magang.

Diharapkan program magang ini dapat memberikan pengetahuan yang lebih dalam dan pengalaman yang berharga bagi mahasiswa di dalam dunia penegakan hukum.